

# PlantaDoce.

Público

## El Ministerio de Sanidad continúa renovando su cúpula: nombra un nuevo subsecretario

El funcionario es licenciado en Derecho y ha trabajado como asesor del Ministro de Presidencia, así como de vocal asesor en Cultura.

PlantaDoce  
28 sep 2018 - 17:19

El Ministerio de Sanidad continúa renovando su cúpula: nombra un nuevo subsecretario

El Ministerio de Sanidad sigue redistribuyendo cargos. El departamento que dirige María Luisa Carcedo ha nombrado a Alfredo González Gómez nuevo subsecretario de Sanidad, Consumo y Bienestar Social.

**González sustituye en el cargo a Justo Herrera Gómez.** El funcionario es licenciado en Derecho y en Ciencia Política y de la Administración por la Universidad de Salamanca. Además, cuenta con un diploma de Estudios Avanzados en Gobierno y Administración Pública del Instituto Universitario Ortega y Gasset, así como un máster en Dirección Pública del Instituto de Estudios Fiscales y la Escuela de Organización Industrial.

Antes de incorporarse a la cartera de sanidad, González trabajó como asesor del Ministro de Presidencia y de vocal asesor en el Ministerio de Cultura, así como de subdirector general de Asuntos Generales y Coordinación en el Ministerio de Hacienda y Función Pública. El funcionario, además, era desde junio de 2018 vicesecretario general de la Presidencia del Gobierno.

**Este nombramiento llega después de que el Ministerio de Sanidad haya pasado a manos de Carcedo en sustitución de Carmen Montón,** que dimitió del cargo por supuestas irregularidades en un máster que cursó en la Universidad Rey Juan Carlos. Además, el pasado 21 de septiembre también se formalizó el nombramiento de Faustino Blanco como secretario general de Sanidad.